



Atchafalaya Trace Commission Board Meeting
Wednesday, May 27, 2026 – 10 a.m., Wetlands Acadian Cultural Center
314 St Mary St, Thibodaux, LA 70301

MINUTES

Commissioners Present:

Darrel Riviere, Assumption
Quenton Fontenot, Lafourche
Carrie Stansbury, St. Mary
Wilbert Carmouche, Avoyelles
Paula Lambert, Point Coupee

Commissioners Absent:

Herman Fuselier, St. Landry
Mart Black, Terrebonne
Chris Burton, Iberia
Mark Villa, Ascension
Fawn Hernandez, Lafayette
Angelique Bergeron, West Baton Rouge
Anna Ferguson, Concordia
Hillary Collins, East Baton Rouge
John Clark, Iberville
Jennifer Stelly, St. Martin

Others Present:

Caroline Cassagne, Atchafalaya National Heritage Area
Hope Robinson, Atchafalaya National Heritage Area
Justin Lemoine, Louisiana Office of Cultural Development
Carrie Broussard, Louisiana Office of Cultural Development

- I. Call to Order and Pledge of Allegiance (Wilbert)
 - a. Wilbert Carmouche called the meeting to order at 10:08 AM.
- II. Agenda Approval (Wilbert)
 - a. Agenda could not be approved as the quorum was not met.
- III. Minutes Approval (Wilbert)
 - a. March 2026
 - i. Minutes could not be approved as the quorum was not met.
- IV. Staffing Updates
 - a. Caroline Cassagne shared update and background on the new Lafayette commissioner who will begin her term in July.
 - b. Program administrative position has been filled by Kelly Sullivan, who is expected to begin on July 8th.
- V. Welcome and Introduction from Jean Lafitte National Historic Park and Preserve
 - a. NPS Staff welcomed ATC to the Wetlands Acadian Cultural Center and shared a brief background on the space.
- VI. Legislative Updates
 - a. Cassagne shared legislative updates.
 - b. Carrie Broussard shared legislative insights.
- VII. Friends of the Atchafalaya Update
 - a. ANHA is in the process of formalizing a partnership with the Friends of the Atchafalaya Board, with the goal of expanding future funding opportunities. Please let ANHA know if you would like to serve on this board.
 - b. Justin Lemoine shared further ideas for this partnership and potential funding sources. This will amplify the impact of heritage area especially if state funding is not secured next year.
 - c. Stansbury shared insight about the function of this board in previous years.
- VIII. “20th Anniversary of Atchafalaya NHA”
 - a. ANHA Day
 - i. October 3, 2026 from 10 am to 3 pm at McGee’s Swamp Landing in Henderson, La
 - ii. The event will feature food, music, vendors, ANHA postcard unveiling, SwampBase pavilion unveiling, animal encounters, boat tours, etc. If you would like to table at the event, please let ANHA staff know.
 - iii. Save the Dates will be digitally sent to all commissioners and VIP guests. If anyone would like specific guests included, please send their contact information to ANHA as soon as possible.
 - iv. The event is hosted in partnership with Louisiana SwampBase.
 - b. Postcard and Pin Artist Selection (Hope Robinson)

- i. Hope Robinson shared that Denise Gallagher was chosen as the artist for the ANHA 20th Anniversary Postcard and Pin design, which will be unveiled during ANHA Day.

IX. ANHA Staff Updates

a. Project Updates

- i. Bayou Country Children's Museum Mural in Thibodaux is complete.
- ii. BTNEP painted storm drains are complete.
- iii. Louisiana Public Broadcasting Video Series is underway. Commissioners may be notified to do voiceovers.
- iv. Economic Impact Study is underway. This study will identify the economic impacts of ANHA over the past 5 years and will complement the strategic plan.
- v. Strategic Plan kickoff meeting will be held on June 12th. This process will feature round tables with commissioners, state agencies, and other stakeholders.

b. Upcoming Travel

- i. June 1-5: STS Marketing College
- ii. June 2: LTA Attractions Symposium
- iii. July 15: LDWF Aquatic VIP Workshop

c. Upcoming Events

- i. June 9-11: Retail Works Pilot Program in partnership with Louisiana Main Street
- ii. June 15: Love our Waterways News Conference. All commissioners should have received an email invitation.

X. Other Business

a. Comments from public attendees (if any)

- i. Darrel Riviere shared about the church fair success in Assumption Parish.

XI. Nicholls Farm Overview (Quenton)

- a. Quenton shared a presentation on the Nicholls Farm.

XII. Adjourn

- a. Meeting adjourned at 11:37 AM.



Réunion du conseil d'administration de la Commission de l'Atchafalaya Trace
Mercredi 27 mai 2026 – 10 h, Centre culturel acadien Wetlands
314 St Mary St, Thibodaux, LA 70301

ORDRE DU JOUR

Membres de la Commission présents :

Darrel Riviere, Assumption
Quenton Fontenot, Lafourche
Carrie Stansbury, St. Mary
Wilbert Carmouche, Avoyelles
Paula Lambert, Point Coupee

Commissaires absents :

Herman Fuselier, Saint-Landry
Mart Black, Terrebonne
Chris Burton, Iberia
Mark Villa, Ascension
Fawn Hernandez, Lafayette
Angélique Bergeron, West Baton Rouge
Anna Ferguson, Concordia
Hillary Collins, East Baton Rouge
John Clark, Iberville
Jennifer Stelly, Saint-Martin

Autres personnes présentes :

Caroline Cassagne, Zone du patrimoine national d'Atchafalaya
Hope Robinson, Zone du patrimoine national d'Atchafalaya
Justin Lemoine, Office du développement culturel de Louisiane
Carrie Broussard, Office du développement culturel de Louisiane

- I. Ouverture de la séance et serment d'allégeance (Wilbert)
 - a. Wilbert Carmouche a ouvert la séance à 10 h 08.
- II. Approbation de l'ordre du jour (Wilbert)
 - a. L'ordre du jour n'a pas pu être approuvé, le quorum n'étant pas atteint.
- III. Approbation du procès-verbal (Wilbert)
 - a. Mars 2026
 - i. Le procès-verbal n'a pas pu être approuvé, le quorum n'étant pas atteint.
- IV. Actualités concernant le personnel
 - a. Caroline Cassagne a fait le point et donné des informations sur la nouvelle commissaire de Lafayette, qui prendra ses fonctions en juillet.
 - b. Le poste administratif lié au programme a été pourvu par Kelly Sullivan, dont la prise de fonction est prévue le 8 juillet.
- V. Accueil et présentation par le Parc historique national et réserve de Jean Lafitte
 - a. Le personnel du NPS a accueilli l'ATC au Centre culturel acadien des zones humides et a brièvement présenté les lieux.
- VI. Actualités législatives
 - a. Mme Cassagne a fait le point sur l'actualité législative.
 - b. Carrie Broussard a apporté son éclairage sur les questions législatives.
- VII. Actualités concernant les Amis de l'Atchafalaya
 - a. L'ANHA est en train de formaliser un partenariat avec le conseil d'administration des « Friends of the Atchafalaya », dans le but d'élargir les futures possibilités de financement. Veuillez faire savoir à l'ANHA si vous souhaitez siéger à ce conseil.
 - b. Justin Lemoine a présenté d'autres idées concernant ce partenariat et les sources de financement potentielles. Cela permettra de renforcer l'impact de la zone patrimoniale, en particulier si le financement de l'État n'est pas assuré l'année prochaine.
 - c. Stansbury a donné un aperçu du fonctionnement de ce conseil au cours des années précédentes.
- VIII. «^{20e} anniversaire de la zone patrimoniale nationale d'Atchafalaya »
 - a. Journée de l'ANHA
 - i. Le 3 octobre 2026, de 10 h à 15 h, au McGee's Swamp Landing à Henderson, en Louisiane
 - ii. Au programme : restauration, musique, stands, dévoilement de la carte postale de l'ANHA, inauguration du pavillon SwampBase, rencontres avec les animaux, balades en bateau, etc. Si vous souhaitez tenir un stand lors de cet événement, merci d'en informer le personnel de l'ANHA.
 - iii. Les invitations seront envoyées par voie électronique à tous les commissaires et invités VIP. Si vous souhaitez que des invités spécifiques soient invités, veuillez envoyer leurs coordonnées à l'ANHA dès que possible.

- iv. Cet événement est organisé en partenariat avec Louisiana SwampBase.
 - b. Sélection de l'artiste pour la carte postale et le pin's (Hope Robinson)
 - i. Hope Robinson a annoncé que Denise Gallagher avait été choisie pour créer la carte postale et le pin's du 20^e anniversaire de l'ANHA, qui seront dévoilés lors de la Journée de l'ANHA.
- IX. Actualités du personnel de l'ANHA
 - a. Mises à jour sur les projets
 - i. La fresque murale du Bayou Country Children's Museum à Thibodaux est terminée.
 - ii. La peinture des bouches d'égout du BTNEP est terminée.
 - iii. La série de vidéos de Louisiana Public Broadcasting est en cours de réalisation. Les commissaires pourraient être sollicités pour enregistrer des voix off.
 - iv. L'étude d'impact économique est en cours. Cette étude permettra d'identifier les retombées économiques de l'ANHA au cours des cinq dernières années et viendra compléter le plan stratégique.
 - v. La réunion de lancement du plan stratégique aura lieu le 12 juin. Ce processus comprendra des tables rondes avec les commissaires, les agences d'État et d'autres parties prenantes.
 - b. Prochains déplacements
 - i. Du 1^{er} au 5 juin : STS Marketing College
 - ii. 2 juin : Symposium sur les attractions de la LTA
 - iii. 15 juillet : Atelier VIP sur les milieux aquatiques organisé par le LDWF
 - c. Événements à venir
 - i. Du 9 au 11 juin : Programme pilote « Retail Works » en partenariat avec Louisiana Main Street
 - ii. 15 juin : Conférence de presse « Love our Waterways ». Tous les commissaires devraient avoir reçu une invitation par e-mail.
- X. Autres points
 - a. Commentaires des participants du public (le cas échéant)
 - i. Darrel Riviere a évoqué le succès de la kermesse paroissiale dans la paroisse d'Assumption.
- XI. Présentation de la ferme Nicholls (Quenton)
 - a. Quenton a présenté un exposé sur la ferme Nicholls.
- XII. Levée de la séance
 - a. La séance a été levée à 11 h 37.